



Pour la première fois depuis un siècle, une liturgie en slavon d'église a été célébrée en Éthiopie



Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Jean de Chersonèse et d'Europe occidentale, chef de l'exarchat patriarcal d'Europe occidentale, a dépêché en Éthiopie le père Serge Kim pour y célébrer les offices de Pâques pour les employés de l'Ambassade de la Fédération de Russie, en poste dans ce pays. Le séjour du père Serge a duré du 25 au 30 avril 2019. L'attaché diplomatique de l'Ambassade de Russie en République démocratique fédérative d'Éthiopie, K. Kliouïkov, a accompagné le prêtre durant son séjour.

A son arrivée, le père Serge a rendu visite au représentant de l'Église orthodoxe d'Alexandrie en Éthiopie, le métropolite Daniel d'Aksoum, et lui a transmis les salutations du métropolite Jean de Chersonèse et d'Europe occidentale. Suivant un accord passé avec le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, Mgr Daniel a prêté au père Serge l'antimension

nécessaire à la célébration de la Divine liturgie sur le territoire de la représentation diplomatique russe.

Une chapelle provisoire avait été installée dans la salle de réception de l'Ambassade. Le soir du Jeudi saint, le prêtre a célébré les matines avec la lecture des douze évangiles de la Passion, puis, le vendredi matin, les Heures royales. Le samedi saint, le père Serge a célébré la liturgie de saint Basile, après quoi les employés de l'Ambassade ont apporté les *koulitch* et les *paskha*, brioches et gâteaux de fromage blanc traditionnellement préparés pour Pâques, ainsi que des œufs peints que le prêtre a bénis.

Au matin de Pâques, le 28 avril, les employés de l'Ambassade ont marché en procession sur le terrain de la représentation diplomatique russe, après quoi les matines de Pâques, suivies de la Liturgie solennelle, ont été célébrées. Le père Serge a souhaité une bonne fête aux employés de l'Ambassade et à leurs familles, remarquant que c'était la première liturgie pascale célébrée en slavon d'église en Éthiopie depuis cent ans.

Le lundi de Pâques, le prêtre Serge Kim a participé à une réception organisée par le Patriarcat d'Éthiopie en l'honneur de la fête. Pendant la réception, il a transmis les salutations et les bons vœux du métropolite Jean au patriarche Abouna Mathias et au patriarche Abouna Mercure. Après la réception, le père Serge et K. Kliouïkov ont rencontré le prêtre Daniel Seïfemikaelem, avec lequel ils se sont entretenus de la coopération scientifique et pédagogique entre l'Église orthodoxe russe et le Patriarcat d'Éthiopie.

Le soir, au centre salésien « Don Bosco », une rencontre informelle a eu lieu avec le prêtre Hyacinthe Destivelle, collaborateur du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, en visite de travail en Éthiopie.

Le mardi de Pâques, 30 avril, le père Serge a rendu visite au nouvel ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en Éthiopie, E. Terekhine. L'entretien chaleureux a porté sur la présence orthodoxe en Éthiopie.

Le même jour, le prêtre Serge Kim s'est entretenu avec les élèves de l'école de l'Ambassade, leur a parlé du Christ, de l'Église et des principes de la vie chrétienne dans la communauté ecclésiale.

Le soir du 30 avril, le père Kim est reparti pour Paris.